



8 Pièces

430 m²

Réf. 3735

1 190 000 €

St-Emilion

Maison à vendre (33330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Bordeaux & Beyond vous présente en exclusivité cette splendide propriété de 5 chambres, située à seulement dix minutes en voiture de Saint-Émilion. Récemment rénovée avec soin, cette demeure offre une vaste et lumineuse pièce de réception, ainsi que 5 chambres doubles luxueuses, chacune équipée d'une salle de bain attenante ou dédiée. Un espace de divertissement complète parfaitement l'ensemble. Le jardin, qui s'ouvre sur les vignes, rappelle que vous êtes au coeur du prestigieux vignoble bordelais. Il est agrémenté d'une piscine et d'un espace barbecue, offrant l'opportunité idéale ...

Bordeaux & Beyond is proud to present this splendid 5-bedroom property, located just a ten-minute drive from Saint-Émilion. Recently refurbished to a high standard, the property offers a large, light-filled reception room and 5 luxurious double bedrooms, each with en-suite or en-suite bathrooms. An entertainment area completes the ensemble perfectly. The garden, which opens onto the vineyards, is a reminder that you are in the heart of the prestigious Bordeaux wine region. It features a swimming pool and barbecue area, providing the perfect opportunity to sit back and enjoy the property to ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

